

Puchean Tigres ras empatar uno con delaya



1 / Deportivo

Logran Denver y Atlanta pasar a la final de sus conferencias



Prometen senadores republicanos juicio justo a Clinton

4 / Internacional

El Porvenir

PRONOSTICO DEL CLIMA
MINIMA 0°
MAXIMA 17°

7 509655 000012

EXXIX Número 30,751 Precio ejemplar \$4.00

MONTERREY, N.L., DOMINGO 10 DE ENERO DE 1999

DIRECTOR GERENTE: J. GERARDO CANTU / DIRECTOR EDITOR: ROGELIO CANTU E.

Negoció Fox Fobaproa en EU'

GTO / ASIC-La Jornada
Iniciar su precampaña en busca de candidatura por la Presidencia de la República, Porfirio Muñoz Ledo acusó al gobernador Vicente Fox de haber negociado la solución de la deuda externa en Estados Unidos. "El gobernador es el candidato de la ultraderecha, la que quiere desnacionalizar al país, la que quiere vender al petróleo a Petróleos Mexicanos", declaró el perredista.
"A mí me consta que Vicente Fox negoció con los Estados Unidos en caligando a los bancos, pero sobre todo fue el negociador del Fobaproa para salvar a los bancos que normalmente serán vendidos a inversionistas del exterior".
Durante una entrevista radiofónica difundida por Teleradio Región, Muñoz Ledo dijo tener las pruebas para demostrar "las andanzas" del gobernador guanajuatense, "pero ahora no es el momento para hablar del asunto, después de las elecciones".
Recordó su participación en los debates estatales realizados en Guanajuato cuando él fue candidato del PRD a la gubernatura, e incluso le-



Fox.

vantó la mano de Vicente Fox. "No me arrepiento de haberlo hecho porque él fue el ganador en aquella contienda".
"El PRD siempre ha defendido a la democracia, en aquella ocasión, el

- Acusa Muñoz Ledo al gobernador panista de Guanajuato
- Se rescató a los bancos para venderse a extranjeros
- Diputado perredista lo vincula con la ultraderecha
- Lo acusa de pretender desnacionalizar al país
- Asegura que busca vender Petróleos Mexicanos

PRI, con Ramón Aguirre hizo fraude; apoyamos a Fox por ser el auténtico ganador, pero después, la cúpula panista se arregló con Carlos Salinas y entronizaron en el poder al paliducho que ahora coordinará a la fracción del PAN en el Congreso".
"Complacencia Medina (Carlos Medina Plascencia) se hizo gobernador interino por los arreglos que tuvieron los panistas con el ex presidente, todo eso está bien documentado en el libro "Guanajuato, Espejismo Electoral, que editó un periódico nacional -La Jornada- ahí lo pueden ver".
"En ese entonces sí apoyamos a Fox, pero ahora no porque sería traicionar a nuestros principios, pero más que nada, a México".

"No podemos negar que Fobaproa y Fox son un binomio dañino al país, el PRD no puede hacer alianzas con él".
Porfirio Muñoz Ledo estará por 3 días en la entidad para reunirse con militantes de su Partido, con empresarios y con líderes vecinales. En su agenda destaca la inauguración del Centro de Investigación Lucas Alamán para el Desarrollo Económico, donde también estará el gobernador de Guanajuato.
Por otro lado, el Comité General del Servicio Electoral del PRD afirmó que su dirigencia nacional no actúa con una visión política sobre la institucionalidad y caminos jurisdiccionales, lo cual puede desgastar la legalidad y llevar a esta institu-

ción a serios problemas internos.
En breve entrevista, en la sede del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Roberto Morales y Roberto Rodríguez, integrantes de este Comité, dijeron que la mesa directiva no sigue los caminos legales, lo cual puede llevar, a mediano plazo, a vivir serios conflictos internos.
Manifestaron su molestia porque en el tercer pleno del Consejo será renovado el servicio electoral. Argumentaron que esto se hace en forma ilegal, porque ellos han conducido a las elecciones internas en forma transparente y clara.
Rodríguez señaló que hubo una recomendación de la dirigencia nacional en el sentido de que no expu-



Porfirio.

sieran sus problemas internos a los medios de comunicación, empero, dijo, "damos a conocer documentos oficiales, no defendemos a nadie y únicamente damos nuestra opinión sobre una ilegalidad".

Ignoran existencia de basureros

Vallejo Morales
Las autoridades estatales desconocían la existencia de más basureros tóxicos en el estado de Nuevo León fuera el estado que ya se sabía de dos y no de los restos de 20 que dio a conocer la Profepa. Solicitarán que de inmediato se respete para que desaparezcan.
Juan de la Garza Castro, subsecretario de Ecología en el estado, señaló que desafortunadamente el estado no está autorizado para sancionar a quienes crean estos basureros ya que son los tipificados en la Ley Federal.
No obstante señaló que a través de la Profepa que tiene con la Profepa, se procederá en esa medida a que lo pronto posible eliminen esos lu-

Federal de Protección al Ambiente dio a conocer la lista de los estados que tienen más basureros tóxicos destacando Nuevo León en el primer lugar con 22.

Por su parte, el director de la Alianza



En el parque industrial Mitras el problema es evidente.

de Grupos Ambientales de México, Gilberto de la Sota aseguró que en el estado existen más de los 22 confinamientos de desechos industriales reportados por la Profepa.
De la Sota explicó que las autoridades sólo ofrecen datos oficiales, mientras que la realidad es otra que afecta el medio ambiente en la entidad.
"Es una real mentira que Nuevo León tenga 22 confinamientos de desechos industriales tóxicos, un ejemplo de ello es el parque Industrial Mitras donde se localizan por lo menos 15 confinamientos y a parte de los que se encuentran en los demás municipios", señaló.
Criticó a las instancias gubernamentales por restringir la información adecuada respecto al daño que existe por la colocación de residuos tóxicos en zonas habitacionales y estimó que a la Profepa le hace falta poner mano más dura ante el problema.

Elevan disciplina en Chihuahua

Chihuahua, CHIH.

ASIC-La Jornada

El gobierno de Chihuahua implementó el Programa "Cero Tolerancia", con la aplicación de medidas restrictivas en las áreas policíaca, de Gobernación, vial, ambiental, escolar y administrativa, a cuya observancia quedó obligada toda la ciudadanía, y por el cual se llevará un control individualizado de faltas, dio a conocer el procurador estatal Arturo González Rascón.
Durante la presentación de la estrategia central del gobernador Patricio Martínez para atacar la inseguridad pública en la entidad, realizada el viernes pasado, González Rascón explicó que con el "Cero Tolerancia" se pretende acabar de raíz con "la alta permisibilidad en el estado sobre las faltas administrativas, e implementar un cabal respeto de la ley".
Las normas obligatorias en materia vial implican la observancia y aplicación estricta del reglamento de tránsito; en lo policial, el establecimiento de sistemas de control y seguimiento de información sobre personas sujetas a investiga-

ción; en lo ambiental, se sancionará incluso tirar basura en la calle; y en el ámbito escolar, el gobernador ejercerá su facultad de emitir un reglamento que guíe la conducta de los alumnos en los planteles educativos.
Al presentar el programa en la ciudad Juárez, Aurelio Licón, representante del gobierno estatal, dijo ayer que se prevendrán los delitos menores, "no del narcotráfico, porque eso es responsabilidad del gobierno federal".
En tanto agentes del grupo antisecuestros de la Policía Judicial del Estado y elementos de la Policía Municipal rescataron a un empresario que hace dos días fue plagiado por Anselmo Cruz García y Erick Hernández Estupier, los cuales lo sorprendieron cuando salía de un bar.

El vocero de la Policía Judicial del Estado Francisco Carmona informa que los jóvenes fueron detenidos cuando golpeaban al anciano a bordo de un vehículo en que trasladaban a la víctima a una casa de seguridad.

Anuncia gobierno medidas de aplicación ciudadana para combatir inseguridad pública

Aprueban perredistas convocatoria para sucesión

DF / ASIC-La Jornada
El medio de señalamientos par que se respete la legalidad interna, el Consejo Nacional del PRD aprobó anoche en general y por mayoría, la convocatoria para elegir al presidente de este partido, a su secretario general y a los perredistas que dirigirán al perredismo en el periodo 1999-2002.
De acuerdo con el documento, el 14 de marzo se efectuará la elección de la dirigencia a través de votación secreta y secreta de la militancia y de afiliados que deseen afiliarse en el momento. El registro de las planillas se efectuará ante el Comité General del Servicio Electoral desde este domingo y concluirá el próximo 11 de febrero, sin embargo la inscripción de aspirantes a la presidencia estará condicionada al fallo que emita la Comisión Nacional de Garantía y Vigilancia (CNGyV) en torno a la contro-

versia sobre el artículo 19 fracción tercera del Estatuto y los "candados" que impone.
Si la instancia autónoma considera que son ilegales a la presidencia aquellos militantes que ha ocupado puestos en el Comité Ejecutivo por dos ocasiones consecutivas, quedarían fuera de la contienda Jesús Ortega, Amalia García, Héctor Sánchez y Laura Itzel Castillo quienes ya se comprometieron a acatar un eventual fallo en ese sentido.
En su segundo día de trabajo, el 12avo pleno del Tercer Consejo Nacional aprobó la convocatoria en lo general y este domingo lo hará en lo particular, dado que existen diferencias entre los perredistas sobre el gasto de campaña que se autorizará, entre otros temas. Algunos dirigentes proponen un tope de erogación de un millón de pesos por planilla, pero otros

plantean que sea de 300 mil o 500 mil pesos como máximo.
La convocatoria también señala que las campañas tendrán una duración de dos meses, ya que comenzarán durante la presente semana y terminarán el 10 de marzo, cuatro días antes de la elección.
Asimismo, destaca que se instalarán urnas en todo el país que estarán abiertas de las ocho de la mañana a las cinco de la tarde y que no sólo los adultos tendrán derecho a votar, sino también los menores de 18 años que presenten identificación. El número de boletas electorales que se entregarán



Su sucesión ha causado inquietud dentro del partido.

en cada casilla será igual al número de afiliados inscritos en el padrón, más el 20 por ciento, razón por la cual se estima que se imprimirán dos millones 300 mil papeletas. La lista nominal se integra actualmente con un millón 97 mil militantes. Por lo que hace a las hojas de afiliación que se asignarán, el documento refiere que será el 50 por ciento de la cifra total de boletas.